

Baltenswil, im August 2016

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls, die wir beim Abschied von

## **Emil Wettstein-Wüst**

erfahren durften. Herzlichen Dank für die Beileidsbriefe, die tröstenden Worte, die Blumen sowie die Spenden zu Gunsten der Spitex. Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Bieler für die einföhlsamen Abschiedsworte und an den Männerchor für die musikalische Begleitung. Unser grosser Dank gilt auch den Mitarbeiterinnen der Spitex für die jahrelange Betreuung sowie allen, die Emil begleitet und unterstützt haben.

*Die Trauerfamilie*